
CAMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder
Ejecutivo Provincial a través del área que corresponda, brinde información respecto al
aumento de tarifas de los peajes de la Autopista Provincial AP-01 "Brigadier General
Estanislao López". Fundamentalmente, se solicita informe:

- el estudio de costos en que se sustenta el aumento anunciado.

- si el aumento tiene como destino nuevas obras para el mantenimiento del corredor vial y
cuáles serían.

- qué porcentaje de los costos de mantenimiento de la autopista y funcionamiento de los
peajes se cubre con el pago de peaje de los usuarios y cuánto con aportes provinciales o de
subsidios nacionales.

Ariel Bermúdez
Diputado Provincial

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Motiva el presente proyecto de ley el anuncio de un nuevo aumento de peajes en la
Autopista Provincial AP-01 "Brigadier General Estanislao López". La Unidad Ejecutora de
dicho corredor vial envió a la Dirección Provincial de Vialidad la solicitud de revisión de
tarifas vigentes de peajes troncales y de accesos, luego de haber verificado un incremento
de costos significativo en el período diciembre 2022 - junio 2023.
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Tras la intervención de la auditoría contable y de la Dirección General de
Concesiones del organismo provincial, se fijó una nueva tasa retributiva básica en peajes
troncales de 450 pesos y de 150 en los accesos para autos, alcanzado un costo de $900

para camiones. Esto implica un 50% de incremento que, como todos los aumentos en el

costo de vida y consumo de los últimos meses, atenta contra el bolsillo de las y los

santafesinos, y de quienes regular o diariamente transitan por esta autopista, la cual
constituye un canal primordial de conexión de decenas de localidades santafesinas.

Además de unir las dos principales ciudadaes, Rosario y Santa Fe, por su ubicación
estratégica y accesos a ciudades como Puerto San Martín, San Lorenzo, Baigorria, Coronda,

y al aeropuerto de Sauce Viejo debemos atender a su importancia nodal para el transporte
de bienes y producción agropecuaria e industrial, redundando este aumento de costos de
transporte en mayores aumentos de costos de los productos de alimento y consumo.

Reconocemos que el último aumento importante tuvo lugar en el mes de marzo y
que las actualizaciones son necesarias, pero precisamos saber en base a qué estudio de
costos se eleva en esta proporción el monto a abonar en los peajes. Asimismo, y dado el
estado de la autovía en varios de sus tramos, requerimos nos informen de las obras
previstas en el corto y mediano plazo.

Por todo lo expuesto, solícito a mis pares el acompañamiento y la aprobación del
presente proyecto de declaración.

Ariel Bermúdez
Diputado Provincial
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